

Nuevas perspectivas sobre el paisaje rural romano de Segisamo (Sasamón, Burgos)

Esta presentación aborda diferentes aspectos sobre paisaje rural romano de Segisamo (actual Sasamón, Burgos) desde la perspectiva de la Arqueología del Paisaje y presenta algunas de las conclusiones y nuevas incógnitas para continuar el estudio de este sugerente espacio del valle del Duero. En primer lugar abordaré cuestiones metodológicas para enmarcar el estudio del territorio desde una perspectiva de prospección off-site, así como las posibilidades y las conclusiones de su análisis geoespacial. En segundo lugar me centraré en cuestiones de organización del paisaje en una escala mesoespacial, en concreto en el estudio de una posible delimitación de los límites del territorio de la ciudad y la relación de este territorio con la comunidad campesina de los segisamonenes. El objetivo principal de este estudio es comprender la relación entre el campesinado y su territorio, desde el fin de la Segunda Edad de Hierro a época romana bajoimperial.